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XV LEGISLATURA 

 

COMMISSIONE SPECIALE PER L'ANALISI DELLA PROSECUZIONE O 

DELL'INTERRUZIONE DEL PROCESSO DI QUOTAZIONE IN BORSA DI 

CVA SPA 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 1 DEL 27/12/2018 

 

NOGARA Alessandro (Presidente) (Presente) 

FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente) 

LUBOZ Roberto (Segretario) (Presente) 

GERANDIN Elso  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

MINELLI Chiara  (Presente) 

MORELLI Patrizia  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

RESTANO Claudio  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri NASSO, RUSSO, PULZ e DAUDRY. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:10, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 

7952 in data 21 dicembre 2018. 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Elezione del Vicepresidente e del Consigliere Segretario della Commissione. 

 

3) Programmazione dei lavori. 

 
COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

Il Presidente NOGARA comunica di aver convocato la Commissione per l'elezione 

del Vicepresidente e del Consigliere Segretario e per programmare i lavori. 
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PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI 

 

Il Presidente NOGARA, dopo aver chiesto l'impegno di tutti i Commissari alla 

collaborazione e alla riservatezza, dichiara di aver già sentito informalmente i vertici di 

CVA, di Finaosta ed il Presidente della Commissione Paritetica che hanno dato la loro 

disponibilità a collaborare con la Commissione. Propone, quindi, di iniziare con questi 

soggetti il percorso di audizioni precisando che gli incontri con Finaosta e CVA 

costituiranno anche l'occasione per indicare loro le caratteristiche degli esperti che 

dovranno supportare il lavoro della Commissione. 

Comunica, inoltre, che farà predisporre dagli uffici un dossier contenente la 

documentazione acquisita fino a questo momento. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.25 prende parte alla riunione il Consigliere GERANDIN. 

*     *     * 

 

Il Consigliere MARQUIS ritiene che, in sede di audizione di CVA, bisognerà 

analizzare la filiera della quotazione in borsa della società in questione fino ad oggi. 

Premesso il fatto che si deve partire da una dimensione più generale per arrivare al 

particolare, sottolinea la necessità di capire le criticità ed i vantaggi delle varie opzioni per 

"non andare fuori strada" rispetto all'obiettivo. 

 

Il Consigliere GERANDIN ritiene che meriti un approfondimento anche la 

questione del perché la CVA si sia rivolta direttamente alle banche anziché passare 

attraverso un advisor. 

 

Il Consigliere MOSSA dichiara che bisogna verificare se tutti condividano gli stessi 

obiettivi che, per il suo gruppo, risiedono nel massimizzare lo sviluppo di CVA e della 

Valle d'Aosta. 

 

Il Presidente NOGARA condivide quanto detto dal Consigliere Mossa. 

 

La Consigliera MINELLI fa rilevare che l'indicazione, da parte della Commissione, 

degli esperiti di cui avvalersi dovrà tenere conto dei seguenti scenari: i cambiamenti 

climatici, lo sviluppo socio-economico, l'interazione tra la produzione elettrica e 

l'efficentamento energetico, lo scenario giuridico e la governance di CVA. 

 

Il Presidente NOGARA - nel concordare con quanto detto dal Consigliere Marquis 

- fa rilevare che la Commissione deve capire quale sia la scelta migliore per CVA e che 

sarà poi la politica e non la Commissione a decidere cosa sarà più opportuno fare 

successivamente. 
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Il Consigliere MOSSA ritiene che fosse scontato che gli utili derivanti dalla 

quotazione in borsa di CVA fossero reinvestiti sulla stessa. 

 

Il Consigliere FARCOZ pone l'accento sul fatto che la Commissione deve lavorare 

nell'ambito di quanto previsto dai punti n. 3 e 4 della risoluzione perché gli altri aspetti 

sono di competenza di altri tavoli. 

 

La Consigliera MINELLI reputa che l'eventuale quotazione in borsa di CVA non 

sia disgiunta dal ruolo che la stessa ricopre altrimenti -precisa - il mandato della 

Commissione sarebbe limitato in quanto non contempla altri scenari. 

 

Il Consigliere MARQUIS - dopo aver proposto di sentire anche i parlamentari 

valdostani - ritiene che sia necessario poter disporre anche di un quadro dei competitor di 

CVA in modo da conoscerne il fatturato (dal 2010 ad oggi), l'organizzazione, l'ambito di 

azione ed il relativo percorso di crescita. 

 

La Consigliera MORELLI fa rilevare che la Commissione deve attenersi 

all'impegno contenuto nella risoluzione che implica che comunque si tenga conto 

dell'analisi del contesto. 

Ritiene inoltre positivo che ci sia un confronto con altre realtà che operano in 

questo settore. 

 

La Commissione delibera di riconvocarsi martedì 8 gennaio p.v. e di iniziare il 

percorso di audizioni incontrando i vertici di CVA. 

 
ELEZIONE DEL VICEPRESIDENTE E DEL CONSIGLIERE SEGRETARIO DELLA 

COMMISSIONE 

 

La Consigliera MORELLI propone, quale candidato alla carica di Vicepresidente, il 

Consigliere Farcoz. 

 

La Consigliera MINELLI propone, quale candidato alla carica di Consigliere 

Segretario, il Consigliere Luboz.  

 

Si procede, quindi, alla votazione per nominativo su scheda segreta. 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE 

 

 Presenti:  nove 

 Votanti:  nove 
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Ha riportato voti: 

 

 Per la carica di Vicepresidente:    FARCOZ:  otto; 

 Per la carica di Consigliere Segretario:   LUBOZ:  nove. 

 

 Il Presidente NOGARA, in base all'esito della votazione testé effettuata, proclama 

eletti, come Vicepresidente, il Consigliere Joël FARCOZ e, come Consigliere Segretario, il 

Consigliere Roberto LUBOZ. 

Chiude, quindi, la seduta alle ore 11.25. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 15 gennaio 2019 
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